



CONGREGAZIONE DELLA MISSIONE CURIA GENERALIZIA

Via dei Capasso, 30 – 00164 ROMA

Tel: +39 06 661 30 61 – Fax: +39 06 666 38 31 – Email: segreteria@cmcuria.org

SUPERIORE GENERALE

Rome, le 19 juillet 2018

A tous les membres de la Congrégation de la Mission

Mes chers confrères,

La grâce et la paix de Jésus soient toujours avec nous !

Nous sommes heureux de vous présenter le nouveau site internet de la Congrégation de la Mission. Ce lieu « virtuel » renforcera la communication autour de notre vie commune et témoignera de notre charisme et de notre continuel renouveau, alors que nous suivons les traces de Jésus-Christ, en évangélisant les pauvres.

Nous avons commencé ce travail il y a plusieurs mois afin de vous offrir un site à travers lequel vous puissiez apprendre et approfondir le ministère et l'engagement de la Congrégation de la Mission en faveur des personnes pauvres et marginalisées.

Ce site internet présente la dimension multiculturelle et internationale de la Congrégation et, à ce titre, est multilingue (les langues officielles de la Congrégation: français, anglais et espagnol). Cependant la Curie générale étant située en Italie, il est nécessaire que nous publions aussi des informations dans cette langue.

Le site internet est un lieu « virtuel », un lien dans le vaste réseau mondial, un lieu de rencontre et de communication, qui unit les différentes réalités de la Congrégation. Nous espérons favoriser le dialogue sur des thèmes d'intérêt commun et, par conséquent, nous pensons qu'il est important de renforcer la communication participative.

Sur le site, vous trouverez une variété de contenu. Il est principalement informatif. Les thèmes sont liés à divers projets et ministères. Vous trouverez également des études, des réflexions, des biographies, des histoires et des descriptions d'événements ayant lieu dans les différentes provinces. Nous partageons également des informations provenant de la Curie Générale, des différentes commissions de la Congrégation, des Missions Internationales, des Conférences des Visiteurs, etc.

Grâce aux nouvelles technologies, le Bureau des Communications peut maintenant fournir des informations sur la Mission de la Congrégation auprès des pauvres (ceux qui sont proches de nous et ceux qui ne nous connaissent pas). De même, il est possible d'accéder à ce

site par les différents dispositifs à votre disposition, élargissant ainsi le champ de nos possibilités de partager des informations avec vous.

Le pape François déclare qu'il aime parler de ce pouvoir de communication en tant que « proximité ». *La rencontre entre la communication et la miséricorde sera féconde dans la mesure où elle génère une proximité qui se soucie, reconforte, guérit, accompagne et célèbre* (Message à l'occasion de la Journée mondiale de la communication 2016).

En ce sens, nous reconnaissons le travail du Bureau des communications de la Curie Générale, qui présente un site internet entièrement renouvelé. J'exprime ma gratitude aux nombreuses personnes qui ont participé à cet effort. Je suis moi aussi profondément reconnaissant à tous ceux qui ont travaillé sur CMGlobal depuis sa création jusqu'à aujourd'hui. Leurs efforts ont également contribué à faire de ce nouveau site Web une réalité.

Ce nouveau site est composé de six sections (présentations de la Congrégation et de la Curie, nouvelles, culture des vocations, formation - avec accès direct à nos publications: Nuntia et Vincentiana -, commissions, et la Famille Vincentienne). Chacune de ces sections offre de multiples possibilités d'organisation et d'information. Ce nouveau site est un moyen de communication vivant et en constante évolution, nourrissant ainsi de contenus nouveaux et pertinents ses utilisateurs. La plateforme, pour ce site, a été développée à la Curie, mais vous, les confrères, et votre ministère parmi les pauvres en êtes le contenu. Je vous invite à partager avec nous vos réflexions, les événements qui se déroulent dans votre province, l'histoire de vos provinces et de vos œuvres, la manière dont vous exercez votre ministère à travers le monde. Je vous invite également à vous joindre à nous dans ce travail en servant de traducteur, de reporter et / ou en contribuant au contenu de ce site. Vous pouvez contacter le Bureau des Communications par l'intermédiaire de Jorge Luis Rodríguez Baquero, CM, à l'adresse électronique suivante: nuntia@cmglobal.org.

En lançant ce site, nous suivons l'exemple de notre Saint Fondateur. Bien que de tels moyens de communication n'existaient pas à son époque, nous savons que Saint Vincent a tout fait pour être en contact régulier avec ses confrères. Il écrivait habituellement à chaque supérieur local une fois par semaine, leur donnant des nouvelles de la Congrégation. Il a également dit aux Filles de la Charité, « *O mon Dieu ! oui, dit notre honoré Père, il faut cela : grande communication l'une à l'autre, s'entre-dire tout. Il n'y a rien de plus nécessaire. Cela lie les cœurs, et Dieu bénit le conseil que l'on prend ; de sorte que les affaires en vont mieux* » (SV XIII, 641 ; Document 160, Conseil du 20 juin 1647).

Votre frère en saint Vincent,



Tomaž Mavrič, CM
Supérieur général